
Über 10 000 Unterschriften auf dem einmillionsten Mazda MX-5

Nach einjähriger Weltreise ist der einmillionste Mazda MX-5 in die Unternehmenszentrale nach Hiroshima zurückgekehrt. Der japanische Automobilhersteller hatte das Fahrzeug auf 35 Veranstaltungen in aller Welt gezeigt, darunter auch Deutschland, und von mehr als 10 000 Fans unterschreiben lassen. Das Jubiläumsmodell war am 22. April 2016 nahezu exakt 27 Jahre nach der Produktion des ersten Mazda MX-5 im April 1989 im Werk Ujina Nr. 1 in Hiroshima vom Band gelaufen.

Der einmillionste Mazda MX-5 wird noch bei verschiedenen Veranstaltungen in Japan und in der in der Lobby der Unternehmenszentrale in Hiroshima zu sehen sein. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Über 10 000 Fans des Mazda MX-5 durften auf dem einmillionsten Exemplar ihre Unterschrift abgeben.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Mazda